

Le Luxembourg gagne le nouveau Classement Européen concernant les conditions pour les personnes vivant avec le VIH/SIDA

Bruxelles, le 13 Octobre 2009

Les conditions et soins des personnes vivant avec le VIH/SIDA au Luxembourg sont excellents, nous dit l'Euro HIV Index (EHIVI) 2009, présenté aujourd'hui à Bruxelles. Le premier Indice européen concernant les stratégies et pratiques associées au SIDA place le Luxembourg en tête d'un classement qui réunit 29 états, avec 857 points de 1000 possibles ; il est suivi par la Malte (791) et par la Suisse (775).

Le Luxembourg a des performances remarquables en ce qui concerne trois domaines clés. Il y a des programmes de prévention efficaces et un bon accès aux soins relatifs au VIH.

« En même temps, il y a de quoi améliorer les résultats. La population non-diagnostiquée doit être mieux atteinte parce que certains patients commencent leur traitement trop tard. Il est aussi vrai que le Luxembourg connaît beaucoup d'immigration, ce qui rend le contrôle très difficile, » nous dit Dr. Beatriz Cebolla, la directrice de l'Euro HIV Index.

Pendant que le nombre de personnes vivant avec le SIDA augmente dans chaque pays membre de l'Union Européenne, les budgets en sont réduits. Les comportements sexuels au risque sont devenus une pratique de plus en plus régulière. La « criminalisation » du SIDA est un problème dans beaucoup de pays et des législations spécifiques concernant les personnes vivant avec le SIDA existent encore : les gens peuvent être punis pour avoir transmis sans intention le virus. L'accès aux soins n'est garanti presque nulle part en Europe pour des groupes marginalisés comme les migrants sans papiers. La discrimination contre les personnes vivant avec le SIDA est fréquente au travail et dans les écoles. Les programmes dans les prisons sont peu implémentés, surtout dans les pays de l'Europe de l'Est. Il y a un manque général de performance dans la gestion du SIDA et aucun gouvernement n'a l'air de connaître le vrai nombre de citoyens infectés avec le VIH. La conclusion principale de l'Indice est qu'il reste encore beaucoup à faire.

Au sujet de l'Indice

L'Euro HIV Index (EHIVI) est un classement pour la situation concernant le VIH/SIDA à travers 28 indicateurs groupés en quatre domaines clés : Implication et droits, Accès, Prévention et Résultats. L'Indice est élaboré à partir de statistiques publiques, des enquêtes et de la recherche produite par la compagnie d'analyse et information Health Consumer Powerhouse de Bruxelles. Comme pour tous les autres Indices HCP, le classement reflète le point de vue du consommateur. EHIVI est sorti en association avec la présidence suédoise de l'Union Européenne de cet automne. La recherche a été produite avec l'aide d'une subvention illimitée de Gilead Research.

Vous êtes invités à une session Netviewer pour la présentation de 10h00. Vous pouvez y participer en allant sur le lien:

<https://get.netviewer.com/meet/join.php?sinr=831594&sipw=nv64>

Communiqué de presse



Pour des renseignements par rapport à EHIV1: www.healthpowerhouse.com ou contactez Dr. Beatriz Cebolla, beatriz.cebolla@healthpowerhouse.com, +34 620 78 33 83

A-propos de Health Consumer Powerhouse : www.healthpowerhouse.com ou contactez Dr. Raluca Nagy raluca.nagy@healthpowerhouse.com, +32 472 61 24 63